



## → TOTAL LOKAL

### Staatliche Spaßmaßnahmen

Die Zeiten sind vorbei, in der jeder Zeitungsartikel vor der Drucklegung von einem Korrektor auf Rechtschreibung, Grammatik und Stil hin überprüft und gegebenenfalls verbessert wurde. Heute sorgen Computerprogramme schon beim Abfassen der Texte für die rechte Schreibweise, teils auch für grammatikalische Stimmigkeit. Das ist rationell und preiswert. Nur - die Bedeutung eines Worts, zumal im Kontext, kann auch das schlaueste Computerprogramm nicht erkennen.

Daher gehört der Genuss hübscher Druckfehler gottlob noch nicht der Vergangenheit an. Dass sich der prominente Redner nicht mit Rum, sondern nicht mit Ruhm bekleckert hat, kann so ein Programm zu meiner heimlichen Freude nicht erkennen, entsprechen doch Rum und Ruhm der Rechtschreibkonvention.

Dieser Tage meldet eine Frankfurter Tageszeitung, unserem großen Ruhrorter Familienkonzern bereite vor allem seine 54-Prozent-Beteiligung an der Celesio AG Sorge: Diese bekomme nämlich die staatlichen Spaßmaßnahmen im Gesundheitswesen zu spüren.

Wat dem einen sin Uhl, ...